
FALE COM A Céu nublado com 
possibilidade de garoa 
de manhã. À tarde o sol 

aparece, com pancadas de 
chuva. Chove forte à noite. 
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Este é o primeiro mandato 
de Davi como prefeito. Além 
dele, o vice-prefeito Valdir Pa-
risi e os vereadores também to-
maram posse para a legislatura 
2025-2028.

“Chego aqui com coragem 
para fazer o que precisa ser feito, 
humildade para ouvir, com resili-
ência para enfrentar os desafios e 
com um amor incondicional por 
essa cidade que me viu crescer 
e amadurecer”, discursa Davi. 
“Como vice-prefeito assumo esse 
compromisso com entusiasmo e 
determinação. Meu compromisso 
é estar ao lado do prefeito Davi e 
trabalhar para transformar nossos 
planos em ações concretas”, afir-
ma Valdir Parisi.             
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DIVULGAÇÃO

Davi Neto entra para 
a história como o 
prefeito eleito mais 
jovem e mais votado 
de Jaguariúna, além 
disso, já foi vereador 
por dois mandatos

Prefeito Davi Neto e vice Valdir Parisi tomam posse para legislatura 2025-208

DIVULGAÇÃO

Ricardo Cortez é 
empossado prefeito de 
Santo Antônio de Posse

Davi Neto suspende emissão de alvarás 
e licenças para novos loteamentos e 
condomínios em Jaguariúna O evento de posse do novo prefei-

to de Santo Antônio de Posse, Ricardo 
Cortez, ocorreu na Câmara Municipal 

no primeiro dia de 2025. Ao lado dele, 
seu vice Preto Eventos.               
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Posse ocorreu nas dependências da Câmara Municipal

Davi Neto toma posse como 
prefeito de Jaguariúna

Fernando Capato é empossado prefeito 
para o 2º mandato em Holambra

Na manhã do dia 1º, Fer-
nando Capato foi empossado 
para seu 2º mandato como 
prefeito de Holambra. Junto 

dele, Miguel Esperança, vice-
-prefeito.

A cerimônia que ocorreu 
no Teatro Municipal também 

empossou os vereadores elei-
tos com a presença de familia-
res e amigos.                   
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Buscando facilitar a logísti-
ca e atendimento da população 
jaguariunense que precisa de 

atendimento médico, agenda-
mentos e regulação, a Secre-
taria de Saúde estará em novo 

endereço a partir de segunda-
-feira, 06.                   
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Secretaria de Saúde de Jaguariúna em 
novo endereço a partir de segunda-feira, 06
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A edição semanal da Gazeta Re-
gional e primeira edição do ano de 
2025 traz um tema de grande im-
portância para as cidades da região: 
a posse dos prefeitos, vices e verea-
dores eleitos para a gestão de 2025-
2028. Este é sempre um momento de 
renovação e reflexão, onde a popula-
ção tem a oportunidade de observar, 
com renovado entusiasmo, a chegada 
de novos lideranças e a continuidade 
do trabalho pelos responsáveis pela 
administração pública local.

A posse dos eleitos não é apenas 

um ritual formal, mas um marco que 
simboliza o voto de confiança da po-
pulação nas promessas de transforma-
ção e progresso.

É fundamental entender que um 
novo mandato significa, antes de mais 
nada, um novo ciclo de trabalho volta-
do para as necessidades da população. 
E, como em qualquer democracia, o 
papel da população continua sendo 
primordial. É ela quem elege, cobra e, 
acima de tudo, deve sempre lembrar 
que as promessas feitas durante as 
campanhas devem ser cumpridas ao 

longo dos anos. A política é uma via 
de mão dupla, e o diálogo constante 
entre os cidadãos e seus representan-
tes é essencial para que a cidade con-
tinue avançando.

O novo ano, com sua carga sim-
bólica de renovação, nos lembra que, 
mais do que um simples cumpri-
mento de mandatos, a política deve 
ser um reflexo do compromisso com 
o bem-estar da sociedade. Confira 
como fica esse cenário em Jaguariú-
na e região. Uma ótima leitura e um 
Feliz Ano Novo.

2025 chegou com mudanças

Tomaz de Aquino Pires*

Alguém escreveu que é preci-
so seguir acreditando que algo bom 
nos espera ali na frente, pois a es-
perança é o mapa de quem não de-
sistiu de continuar. Junte-se a isto a 
reverência a Deus de infinito amor 
por nós. Pois a mesma é princípio 
de sabedoria e nós queremos amar 
a verdadeira sabedoria, porque ela é 
clarão de luz eterna e espelho da ma-
jestade de Deus. 1º de janeiro é dia 
da Paz, da Confraternização Univer-
sal. Dia memorável para as cidades 
onde tomam posse as novas admi-
nistrações municipais. Dia de posse 
do novo Executivo Municipal e dos 
vereadores, posse de novos cidadãos 
nas Secretarias Municipais. Dia de 
juramento em solenidade solene no 
Teatro Municipal Dona Zenaide, 
diante de seus esperançosos eleito-
res que os elegeram, isto é o POVO 
que constitui o corpo de uma cidade, 
num dia em que se registra preciosa 
página da história, que é a alma da 
cidade. Na abertura da referida ses-
são foi gratificante ouvir a oração 
em que Salomão pede a Deus “Sa-

bedoria” para conduzir o seu povo. 
O dirigente de um povo, Salomão, 
pediu sabedoria para governar e o 
Senhor lhe concedeu tudo o mais por 
acréscimo. A Casa da Memória Pa-
dre Antônio Joaquim Gomes deseja 
a todos profícua ação em benefício 
do povo e da cidade. É o princípio 
fundamental da democracia onde se 
constitui um governo que administre 
para o povo, pelo povo, com o povo. 
O zelo exclusivo do Executivo e do 
Legislativo para que alcancem êxito 
exige trabalho em equipe, atitude de 
coletivismo, sentar junto, dialogar, 
olhar nos olhos, democraticamente, 
ouvindo a todos. A Desiderata, ins-
crição latina, encontrada na Catedral 
de Saint Paul, final do século XVI, 
incentiva que aprendamos a “ou-
vir a todos, até mesmo os obtusos 
e ignorantes, porque eles têm sem-
pre algo a dizer”. Saber ouvir é uma 
ARTE: ouvir com alma, inteligência 
e coração. Os clérigos, os pastores, 
intercessores ficam em oração, em 
adoração, em silêncio. Momento 
sublime de meditação em que se re-

cebe sabedoria, em que se ouve com 
o coração. Urge analisar as diver-
sas posições que se somam em uma 
maioria, democraticamente, pois 
elas nos levam a um consenso. Nos-
sos pais ensinaram-nos que a luz de 
Deus chegaria onde houvesse união, 
oração, fraternidade e liberdade. A 
perfeição está apenas em Deus! Nós, 
humanos, somos imperfeitos e limi-
tados. É só no coletivo, dialogando 
democraticamente, procurando um 
denominador comum é que podere-
mos nos aproximar da verdade. Ne-
nhuma decisão obstinada, solidária, 
autocrata pode estar com a verdade. 
Compete a cada um, antes de pôr 
suas decisões à prova, desconfiar 
delas, duvidar delas, colocá-las em 
debate, analisando pontos positivos 
e negativos, buscar sabedoria, pro-
curar o consenso. Há uma máxima 
latina que diz: -“Vox populi, Vox 
Dei” Se ouvirmos o Povo, estaremos 
ouvindo a voz de Deus. O poder é 
muito perigoso, pode iludir os go-
vernantes, torná-los presunçosos, 
fazer com que eles se julguem “so-

zinhos” os donos da verdade. Urge 
lembrar-se de que o poder é transi-
tório. Se uma administração não se 
fizer em favor do povo, em benefício 
do povo e da cidade, ela estará fada-
da à decadência. Sempre será preciso 
discernir os interesses pessoais que 
podem conspurcar a legitimidade 
de uma decisão. Será preciso enxo-
tá-los, porque são artes do maligno! 
Às vezes assalta-nos uma sugestão 
às atuais instituições de poder: Exe-
cutivo e Legislativo. Que tivessem 
para auxiliá-los um Conselho de 
Anciãos. Formado por pessoas ido-
sas sábias e experientes, não remu-
neradas que fossem sempre ouvidas 
antes de qualquer decisão e votação. 
Seria um respeito muito grande para 
com a cidade e população e eximiria 
Executivo e Câmara de eventuais de-
cisões não bem-vindas ao povo e à ci-
dade. A Casa da Memória quer levar 
esta reflexão a todos os que tomaram 
posse neste Dia de Confraternização 
Universal. A missão é grande e nobre. 
Elegeu-se o nono prefeito com seu 
vice. Ambos iniciam a 18ª Adminis-

tração Municipal 2025-2028. Oito 
vereadores novos somar-se-ão a cin-
co vereadores reeleitos compondo um 
novo grupo dos 13 legisladores. Tudo 
concorre para que haja êxito pelo va-
lor das substanciais palavras ouvidas 
dos oradores em tão brilhante sessão. 
Pontos altos além do juramento pú-
blico e das oratórias, foi a transmis-
são do cargo maior em que o novo 
prefeito, Davi Hilário Neto, recebe 
do prefeito anterior, Gustavo Reis, o 
Crucifixo, para entronizar o Cristo em 
sua nova sala.  E uma criança, filho do 
Prefeito, vai levar-lhe a bandeira de 
Jaguariúna. Sessão solene abrilhanta-
da pelo músico Raôni Fraga por sele-
ção de músicas compartilhadas pelo 
auditório. Com sua arte trouxe a sau-
dade de seus pais: cantora Marilena 
e Maestro Antônio Fraga. Foi manhã 
alegre, festiva, plena de esperança e 
de votos de sucesso para a Prefeitura 
e Câmara Municipal. Manhã digna de 
um 1º de janeiro. Feliz ano Novo! Ja-
guariúna e seu povo merecem!

TOMAZ DE AQUINO PIRES

Hoje é um novo dia de um novo tempo que começou

Quando lidamos com um projeto 
de tecnologia, o desafio não é apenas 
digitalizar/automatização de serviços, 
devemos sempre priorizar a necessi-
dade de empatia com os stakeholders. 
Nem sempre o que consideramos ób-
vio é óbvio para as outras pessoas, e 
compreender essa barreira é crucial 
para que possamos alcançar o resul-
tado que desejamos.

Em 2023, uma pesquisa Life 
Trends 2024, da Accenture, apontou 
que uma das tendências empresariais 
é a relação das pessoas com a inteli-
gência artificial (IA) - 77% das pes-
soas ouvidas pela empresa disseram 
compreender a tecnologia. Ainda em 
2023, a Euromonitor, com seu es-
tudo Top Global Consumer Trends 
2024, percebeu que mais de 60% dos 
consumidores têm optado por servi-
ços e produtos que trazem impacto 
positivo no meio ambiente (a chama-
da prática ESG).

Ao considerar automatizar pro-
cessos, é de suma importância garan-
tir que eles sejam compreensíveis e 
utilizáveis por pessoas reais, isto é, 
fazer sentido para quem irá interagir 

com a tecnologia ou serviço. Neste 
contexto, a empatia vai além de sim-
plesmente julgar se alguém está bem 
ou mal; envolve reconhecer as nuan-
ces das experiências individuais.

Faço-lhe o convite à reflexão: 
você já percebeu que os conflitos 
organizacionais sempre aconte-
cem quando nos esquecemos dos 
princípios básicos da empatia? Por 
outro lado, as coisas parecem ex-
tremamente simples quando somos 
empáticos e propomos alternativas 
e resolução de problemas de forma 
colaborativa, certo?

A magia da colaboração multi-
disciplinar no ambiente corporativo 
reside na união de esforços, mesmo 
diante dos desafios inevitáveis. Du-
rante minha experiência, percebi que 
a responsabilidade não é apenas in-
dividual; é coletiva. Todos devemos 
contribuir além das fronteiras de nos-
sas funções para alcançar soluções 
significativas.

De pessoas para pessoas: por que 
a mentalidade empresarial precisa es-
tar focada nos stakeholders

Em um cenário no qual a empatia 

e a automação são fundamentais, adi-
ciona-se ainda a importância de ou-
tras práticas essenciais, em especial a 
idealização de projetos com foco na 
inclusão de pessoas desde o princípio. 
E não digo apenas no sentido de pro-
mover a diversidade, mas também de 
potencializar a inovação ao integrar 
diferentes perspectivas.

Do outro lado da moeda, contudo, 
é preciso evitar alguns erros comuns 
quando pensamos em ideias para im-
pulsionar nossa empresa ou negócio. 
Explico-os a seguir:

1. Ignorar as necessidades dos 
usuários resulta em soluções que não 
atendem às expectativas ou necessi-
dades reais do consumidor final;

2. Focar apenas na tecnologia, ig-
norando aspectos humanos, limita o 
impacto e a adoção da solução;

3. Apenas validar a ideia com 
stakeholders ao invés de compreen-
der leva a soluções que não são acei-
tas ou adotadas pelo mercado ou pela 
equipe interna;

4. Não aprender com erros passa-
dos leva a falhas recorrentes em no-
vos projetos; e

5. Não se adaptar às mudanças faz 
com que os projetos se tornem obso-
letos rapidamente.

Isso vai funcionar para o usuário 
final?

Ser empático como empresa signi-
fica entender e atender às necessidades 
dos clientes, garantindo resultados po-
sitivos. Basicamente, o que quero di-
zer é: ser empático significa reconhe-
cer nossa humanidade compartilhada.

Porém, para que possamos pra-
ticar a empatia, umas das possibili-
dades, segundo o professor do MIT, 
Otto Scharmer, é preciso silenciar três 
vozes prejudiciais para nós e para os 
outros: julgamento, cinismo e medo. 
Se formos capazes de fazer isso, 
conseguiremos cultivar uma mente 
aberta para compreender melhor os 
outros, evitar a arrogância e agir com 
coragem e sinceridade - todos esses 
três valores são essenciais para man-
ter conexões genuínas com as pessoas 
ao redor e praticar, além da empatia, 
respeito no nosso dia a dia.

E se você se pergunta como fazer 
isso? Não tem fórmula mágica, mas 

uma possibilidade seria: por meio da 
evolução, simplicidade e adaptação 
às diferenças. Essas três atitudes es-
senciais, trazem segurança psicológi-
ca e solidificam o respeito mútuo na 
equipe, fundamentais para o sucesso 
de projetos.

Evoluir constantemente colabora 
para alcançar resultados superiores e 
ultrapassar expectativas; adotar sim-
plicidade é uma forma de inovação 
eficaz; e adaptar-se às diferenças in-
dividuais dentro da equipe valoriza 
as particularidades de cada membro 
e criando um ambiente onde todos se 
sintam seguros para contribuir. Afi-
nal, a liberdade criativa e a confiança 
são essenciais para um ambiente de 
trabalho harmonioso e produtivo.

Para fechar minha reflexão, con-
cluo com uma citação de Mark Twa-
in, escritor norte-americano: “Os dois 
dias mais importantes da sua vida 
são: o dia em que você nasceu e o dia 
em que você descobre o porquê”.

*Eduardo Freire é CEO e estra-
tegista de inovação corporativa da 
FWK Innovation Design

Empatia e automação: colocando pessoas no centro das inovações tecnológicasEduardo Freire*
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Davi Neto toma posse como 
prefeito de Jaguariúna
Davi Neto entra para a história como o prefeito eleito mais jovem e mais votado de Jaguariúna, além 
disso, já foi vereador por dois mandatos

Na manhã deste primeiro 
dia de 2025 Davi Neto tomou 
posse em sessão solene reali-
zada pela Câmara Municipal. 
O evento ocorreu no Teatro 
Municipal com a presença dos 
vereadores eleitos, novos se-
cretários, familiares e amigos.

Este é o primeiro man-
dato de Davi como prefeito. 
Além dele, o vice-prefeito 
Valdir Parisi e os vereadores 
também tomaram posse para 
a legislatura 2025-2028.

“Chego aqui com cora-
gem para fazer o que preci-
sa ser feito, humildade para 
ouvir, com resiliência para 
enfrentar os desafios e com 
um amor incondicional por 
essa cidade que me viu cres-
cer e amadurecer”, discur-
sa Davi. “Muito obrigado à 
cada um de vocês, que torce 
pelo sucesso de Jaguariúna. 
Estamos em um momento 

que não é mais a campanha. 
Não é o sucesso do Davi. É 
o sucesso da população, que 
eu respeito, admiro e me faz 
acordar todos os dias motiva-
do para fazer mais e melhor”, 
acrescenta Davi.

Valdir Parisi, vice-prefei-
to, discursou agradecendo a 
confiança da população e re-
afirmando seu papel ao lado 
de Davi. “Como vice-prefei-
to assumo esse compromisso 
com entusiasmo e determina-
ção. Meu compromisso é es-
tar ao lado do prefeito Davi 
e trabalhar para transformar 
nossos planos em ações con-
cretas”, diz.

Durante a sessão, que foi 
presidida pelo vereador e 
presidente da Casa de Leis, 
Rodriguinho, os vereado-
res também tiveram a opor-
tunidade de fazer o uso da 
palavra. “Hoje começo uma 

nova fase, cheia de desafios, 
mas com fé união e muito 
trabalho podemos transfor-
mar Jaguariúna em um lugar 
mais justo”, diz a vereadora 
Paula Savioli, que é também 
a vice-presidente da Câmara 
Municipal.

O vereador reeleito, Cris-
tiano Cecon, agradeceu por 
todas as oportunidades que 
teve em ocupar o cargo e estar 
mais uma vez representando 
o povo. “Sempre fiz uma po-
lítica humanitária, dentro das 
comunidades, vendo as fra-
gilidades do povo e ajudando 
da melhor forma possível”, 
disse, reafirmando seu com-
promisso com a população 
jaguariunense.

Dr. Elcio afirmou ter con-
vicção que todos os eleitos 
irão trabalhar para resolver 
os problemas que existem e 
todos que virão.

Geruza Reis emocionou-
-se ao agradecer a Deus, que 
foi um agradecimento unâ-
nime entre os empossados. 
“Represento todos que espe-
ram um mandato honesto e 
solidário”, diz Geruza.

“Momento histórico pra 
mim”, afirmou o vereador 
Rafael Blanco, que na gestão 
Gustavo Reis foi secretário 
de Esporte e Lazer.

Wanderlei, vereador ree-
leito, lembrou que há quatro 
anos a posse de quando foi 
eleito pela primeira vez ocor-
reu no Boulevard, ainda com 
restrições impostas pela pan-
demia da Covid-19. Agora, 
o evento no Teatro tem uma 
emoção ainda maior. 

Oito vereadores novos to-
mam posse junto a cinco ve-
readores reeleitos compondo 
um novo grupo dos 13 legis-
ladores. 

Ainda durante a sessão, 
o ex-prefeito Gustavo Reis 
entregou um presente sim-
bólico para o novo chefe do 
executivo. “Esse crucifixo eu 
recebi do bispo de Amparo, e 
deixei ele em um lugar muito 
especial e gostaria de passar 
ao senhor: nosso novo pre-
feito eleito, que teve a ampla 
maioria dos votos da popula-
ção. 68% mostra uma vitória 
esmagadora, e da vontade do 
povo. Que esse simbolismo 
possa abençoar a nossa cida-
de e o seu mandato. Sucesso 
ao senhor, e que Deus lhe 
proteja nessa nobre missão”, 
discursa Gustavo.

Terminada a cerimônia, 
os vereadores seguiram para 
a Câmara Municipal para ou-
tra sessão. Neste momento foi 
escolhida nova mesa diretora:
• Rodrigo Reis de Souza – 

presidente

• Ana Paula Savioli – 
vice-presidente

• Rafael Blanco – 
primeiro secretário

• Jorge Fisioterapeuta – 
segundo secretário

Vereadores empossados
• Rodriguinho (PP) 
• Ana Paula Espina 

(Podemos) 
• Zé Muniz (MDB) 
• Cristiano Cecon (MDB) 
• Dr. Elcio (Podemos) 
• Graça (PSD) 
• Pri Adabo Protetora (PP) 
• Paula Savioli 

(Republicanos) 
• Wanderley Filho 

(Republicanos) 
• Polaco (PP) 
• Geruza Reis (PP) 
• Rafael Blanco 

(Cidadania)
• Jorge Fisioterapeuta 

(Republicanos)

DIVULGAÇÃO

Autoridades participaram da inauguração da nova estrutura da sede da Subseção

Mudanças
O ex-vereador de Jaguariúna, Walter Tozzi, 
assume novo desafio na gestão de Carlos 
Alberto, em Amparo, na Secretaria de Meio 
Ambiente e Bem-Estar Animal.

Presença 
Quem marcou presença na posse dos 

eleitos de Jaguariúna foi o ex-prefei-
to Tarcísio Cleto Chiavegato. Seu filho, 
que já foi vereador no município, Fred 
Chiavegato, é Secretário de Governo de 
Davi Neto.

Voltou
Mariana Camargo Bruscato voltou para 

o secretariado municipal de Jaguariú-
na para compor a gestão de Davi Neto. 
Agora ela assume a Secretaria de De-
senvolvimento Econômico, Turismo de 
Agronegócios.

São Paulo
O prefeito Ricardo Nunes (MDB) e o vice 

Mello Araújo (PL) tomaram posse na tar-
de desta quarta-feira, dia 1º, para o novo 
mandato à frente da Prefeitura de São 
Paulo. A cerimônia foi realizada na Câma-
ra Municipal da cidade, no Centro, e pre-
sidida pelo parlamentar mais velho do 
Legislativo paulistano, o vereador Eliseu 
Gabriel (PSB), de 77 anos.

 Bastidores do poder

Prefeito Davi Neto e vice Valdir Parisi tomam posse para legislatura 2025-208
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Davi Neto suspende emissão de 
alvarás e licenças para novos 
loteamentos e condomínios

Secretaria de 
Saúde em novo 
endereço

Novo prefeito visita Hospital 
Municipal e UPA logo após a 
cerimônia de posse

DIEGO MONARIM

A medida é válida por seis meses

Suspensão de emissão de alvarás e licenças é uma das primeiras ações de Davi como prefeito de Jaguariúna

O prefeito de Jaguariú-
na, Davi Neto, suspendeu 
por seis meses a emissão 
de certidões de viabilidade 
e de diretrizes, aprovações, 
memoriais, licenças e alva-
rás para novos loteamentos, 
condomínios, vilas urbanas, 
conjuntos habitacionais e re-
sidências multifamiliares.

A medida – válida até o dia 
30 de junho deste ano – está 
prevista no Decreto Municipal 
nº 4.784, o primeiro publica-
do pelo novo prefeito na edi-
ção da Imprensa Oficial desta 
quarta-feira, 1º de janeiro.

“O crescimento planeja-
do e ordenado é fundamental 
para garantir o bem-estar e a 
qualidade de vida da popu-
lação local. Vamos trabalhar 
para que os novos empreendi-
mentos imobiliários estejam 
rigorosamente em sintonia 
com a lei e, principalmente, 
possam ser atendidos com efi-
ciência pelos mais diferentes 
e essenciais serviços públi-

cos”, destaca o prefeito.
Segundo o decreto, a 

proibição não se aplica “aos 
empreendimentos imobili-
ários cujas obras já tenham 
sido aprovadas, registradas 
junto ao Cartório de Registro 
de Imóveis competente e ini-
ciadas, comprovadamente, 
em data anterior à publica-
ção do decreto”.

A medida, de acordo com 
Davi, tem o objetivo de reali-
zar uma “melhor aferição da 
sustentabilidade das certidões 
de viabilidade e de diretrizes, 
aprovações, licenças e alvarás 
em relação às políticas de de-
senvolvimento e urbanização 
do Município, com intuito de 
contemplar o interesse coleti-
vo ou de implementar o bem 
comum” e também “ordenar o 
território municipal, atenden-
do às funções econômicas e 
sociais da cidade, de modo a 
compatibilizar o desenvolvi-
mento urbano com o uso e a 
ocupação do solo”.

Buscando facilitar a lo-
gística e atendimento da po-
pulação jaguariunense que 
precisa de atendimento mé-
dico, agendamentos e regu-
lação, a Secretaria de Saúde 
estará em novo endereço a 
partir de segunda-feira, 06.

O anúncio foi feito pelo 
prefeito Davi Neto. Agora, 
a Secretaria estará no Centro 
de Especialidades Médicas, 
localizado na rua Amazonas, 
504 (UniFAJ – Campus I).

Diante da mudança a po-

pulação tem demonstrado 
aprovação.

Centro de 
Especialidades

Em parceria com a Secre-
taria de Saúde de Jaguariúna, 
o Grupo UniEduK inaugurou 
o Centro de Especialidades 
Médicas na gestão Gustavo 
Reis, em setembro de 2022. 
A unidade abriga diversos 
serviços médicos, atendendo 
pacientes do sistema público 
de saúde.

Na tarde do dia 1º de ja-
neiro, logo após a cerimônia 
de posse, o novo prefeito de 
Jaguariúna, Davi Neto, rea-
lizou uma visita ao Hospital 
Municipal Walter Ferrari e à 
Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA).

Durante a visita, o prefei-
to reforçou o compromisso 
de sua gestão em melhorar os 

serviços de saúde, destacan-
do a importância de valorizar 
os profissionais da área e ga-
rantir atendimento eficiente à 
população.

“Começamos nosso man-
dato ouvindo quem faz a saúde 
de Jaguariúna funcionar e iden-
tificando de perto as necessida-
des mais urgentes. Nosso ob-
jetivo é construir um sistema 

mais humano e eficiente para 
todos”, afirma Davi Neto.

A secretária de Saúde, 
Maria da Conceição também 
destacou a relevância desse 
momento. “A saúde será uma 
prioridade nesta gestão. Es-
tamos prontos para trabalhar 
em parceria com todos os en-
volvidos e oferecer um aten-
dimento digno à população”.

DIVULGAÇÃO

Centro de Especialidades Médicas está localizado na rua Amazonas, 504

DIVULGAÇÃO

Acompanhado pela secretária de Saúde, Maria da Conceição de Oliveira Camilo, Davi foi recebido por 
profissionais de saúde e pacientes que estavam nas unidades
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Prefeito Fernando e vice Claudia tomam 
posse em solenidade promovida pela Câmara
Vereadores eleitos também são empossados

6

O prefeito eleito da Estân-
cia Climática de Morungaba, 
Luis Fernando Miguel, e a 
vice-prefeita, Claudia Pretti 
Rossi Cardoso Pinto, toma-
ram posse nesta quarta-feira, 
dia 1º, em uma cerimônia 
realizada pela Câmara Mu-
nicipal no Centro de Eventos 
de Morungaba (CEM). O ve-
reador Ramon Lamartine de 
Moraes que presidiu a sessão, 
por ter sido o mais votado en-
tre os eleitos.

Após conquistar a eleição 
com 57,65% dos votos, Fer-
nando assume seu primeiro 
mandato como prefeito. Du-
rante o discurso de posse, o 
prefeito recém-empossado, 
expressou sua gratidão por ter 
sido escolhido para adminis-
trar o município e disse que o 
fará com muita responsabili-
dade e transparência.

 “Hoje iniciamos um novo 
capítulo na história de Mo-
rungaba. Eu e minha vice 
Claudia trabalharemos com 
foco nos resultados seguindo 
o lema de nossa campanha 
‘Juntos para sonhar e rea-
lizar’. Sonhamos com uma 
cidade ainda mais bonita, 

organizada e próspera e pre-
paramos um Plano de Gover-
no para realizar estes sonhos 
com o objetivo de atender, 
da melhor forma possível, 
nossa população. Vamos dar 
continuidade aos projetos da 
última gestão e implementa-
remos novos, sempre respei-
tando as leis vigentes e prio-
rizando o desenvolvimento 
sustentável e a qualidade de 
vida dos moradores”, explica 
o prefeito.

Segundo Fernando, a nova 
gestão municipal vai trabalhar 
junto ao setor privado, incenti-
vando o crescimento da indús-
tria, do comércio, da agricultu-
ra e do turismo e vai prosseguir 
com as ações do Fundo Social 
apoiadas pela primeira-dama, 
sua esposa Eliana Luvison Mi-
guel e sua equipe.

A vice-prefeita empossada 
Claudia destacou a importân-
cia da participação feminina 
na vida pública. “A presença 
feminina não é apenas ne-
cessária, mas essencial para 
a construção de uma socie-
dade mais equilibrada, justa 
e humana”. Para Claudia, ser 
mulher na política é um ato 

DIVULGAÇÃO

7º Interior Cup estará com inscrições abertas 
entre os dias 20 de janeiro e 20 de fevereiro

Categorias de base do Guarani retornam aos treinos nos dias 14, 15 e 16 de janeiro

Entre os dias 20 de janei-
ro e 20 de fevereiro estarão 
abertas as inscrições para 7ª 
edição do Interior Cup, um 
dos maiores campeonatos de 
futebol de base do Estado de 
São Paulo. De acordo com 
informações da comissão 
organizadora, a expectativa 
para este ano é de número 
recorde de equipes e de atle-
tas participantes que entrarão 
em campo entre os meses de 
março e junho. Isso se deve 

à vários motivos, entre eles, 
o melhor custo benefício, o 
bom nível técnico das equi-
pes e o formato de disputa da 
competição, pois cada equi-
pe participante jogará no mí-
nimo 10 jogos.

O 7º Interior Cup tem iní-
cio no dia 08 de março e seus 
jogos realizados aos sábados 
de manhã, porém em caso de 
início do Campeonato Pau-
lista os jogos poderão ser 
remarcados de forma anteci-

pada, ou seja, antes da data 
prevista na tabela oficial. Já 
as finais da série prata e série 
ouro acontecem nos dias 21, 
22 e 28 de junho. Importante 
registrar que as finais da sé-
rie prata e série ouro serão 
disputadas em jogo único e 
campo neutro definido pela 
comissão organizadora.

Em 2025 a competição 
seguirá os moldes da última 
edição, porém deve passar 
por alguns ajustes e contar 

com algumas novidades, 
atendendo à pedidos dos 
responsáveis das equipes. A 
primeira fase será disputada 
em forma de grupos regio-
nalizados, em jogos de ida e 
volta. Já a partir da segunda 
fase começam os confrontos 
no formato de mata-mata até 
as semi-finais. 

Conforme o regulamento, 
para participar da competição 
as equipes deverão obriga-
toriamente estar no mínimo 

com quatro das cinco catego-
rias em disputa, ou seja, caso 
a agremiação não tenha as 
cinco categorias, poderá optar 
em entrar com 4 categorias. 
Após estarem com as equi-
pes/categorias devidamen-
te inscritas, os responsáveis 
pelas agremiações deverão 
inscrever todos seus atletas 
no APP Copa Fácil, de forma 
on-line, até o dia 05 de março 
para participar da primeira ro-
dada. Caso contrário, o atleta 

que não estiver devidamente 
inscrito não poderá partici-
par da rodada de abertura da 
competição.  
• Categoria sub 10 - atletas 

2015 (campo reduzido)
• Categoria sub 11 - atletas 

2014 (campo reduzido)
• Categoria sub 12 - atletas 

2013 (campo reduzido)
• Categoria sub 13 - atletas 

2012
• Categoria sub 14 - atletas 

2011 

 Depois de ano (2024) 
muito produtivo dentro e fora 
dos gramados e um curto pe-
ríodo de férias, os garotos 
que compõem as categorias 
de base “menores” do Guara-
ni FC retornam as atividades 
no próximo dia 14 de janeiro 
visando a preparação para as 
competições de 2025, entre 
elas, o 7º Interior Cup nas 
categorias sub 10, 11, 12, 13 
e 14, o Campeonato Paulista 
sub 11/12 e sub 13/14, o 6º 
União Cup, o Brazil Cup – 
Poços de Caldas, entre outras 

competições / copas como a 
1ª Libertadores Academy e a 
2ª Copa Extrema de Futebol 
de Base. 

Próximos a completarem 
7 anos à frente das categorias 
de base “menores” do Guarani 
FC no próximo dia 10/02/25, 
para esse ano a comissão téc-
nica está composta da seguinte 
forma; Julio do Vadu e Márcio 
Giovanélli (gestores), Gusta-
vo Rosolen (diretor), Renato 
Pé Mucho (coordenador), Ro-
gério Guedes (administrador), 
Wendel e Igor Toquinho (pre-

paradores de goleiros), Cici-
nho (técnico sub 13), Robert 
(técnico sub 12), Paulinho 
(técnico sub 11), Yohan (téc-
nico sub 10), Murilo (técnico 
sub 9), Jordan (Scoult) e Ícaro 
(rouparia).

Com o planejamento de-
finido para o próximo ano, 
além de Morungaba a base al-
viverde estará realizando seus 
treinamentos em mais duas 
cidades da região como Am-
paro e Pedreira. De acordo 
com a comissão técnica, ao 
todo serão aproximadamente 

160 garotos de 9 a 14 anos 
que estarão defendendo a ca-
misa do bugre por todo esta-
do de São Paulo e também em 
outros estados a partir de ja-
neiro e como parte da prepa-
ração para essas competições, 
já estão agendados vários jo-
gos amistosos contra equipes 
que irão jogar o Campeonato 
Paulista de Base e primeiro 
compromisso será na cidade 
de Extrema (MG) no dia 18 
de janeiro contra o Extrema 
FC, equipe que estará dispu-
tando o campeonato mineiro 

de base em 2025/2026.
As categorias de base do 

Guarani FC também irão dis-
putar vários quadrangulares, 
um tipo de mini competições 
que vem crescendo por todo 
o Brasil e entre eles estão 
programados a participação 
alviverde em Holambra, Pe-
dreira, Amparo, Jaguariúna, 
Morungaba, Itapeva (MG), 
Extrema (MG) e Monte Ver-
de (MG).

 
Jogos amistosos:
• 18/01 - Extrema FC x 

Guarani FC (Extrema - 
MG)

• 25/01 - Guarani FC x 
Aster SP (Morungaba)

• 01/02 - Guarani FC x 
Brasilis FC (Morungaba)

• 08/02 - Guarani FC x CA 
Guaçuano (Morungaba)

• 15/02 - Guarani FC 
x Macabi Holambra 
(Morungaba)

• 22/02 - Guarani FC x 
Salto FC (Morungaba)

• 01/03 - Carnaval
• 08/03 - Início do 7º 

Interior Cup.

Prof. Julio do Vadu

de coragem. E representar 
as mulheres de Morungaba é 
uma honra e um compromis-
so que leva com amor e res-
ponsabilidade.

Encerramento de 
mandato

Em seu discurso de en-
cerramento de mandato, o 

ex-prefeito Marquinho re-
cordou a campanha para o 
primeiro mandato junto com 
seu então vice “Fernandão”, 
quando pediu uma oportuni-
dade à população para mos-
trar que era possível melho-
rar a qualidade de vida na 
cidade. Destacou o êxito das 
duas gestões, de 2017 a 2024, 

citando as novas instalações 
do Hospital Municipal Santo 
Antonio; as 200 unidades do 
Programa Minha Casa Minha 
Vida; a regularização do Dis-
trito Industrial; diversas obras 
de infraestrutura nos bairros e 
no centro; o Transporte Públi-
co Gratuito, o Caps, a creche 
do Santo Antonio, pavimen-

Vereador Ramon Moraes presidiu a sessão solene de posse dos eleitos

tações de estradas, dentre ou-
tras inúmeras conquistas para 
a população morungabense.

“Fernando, hoje, olho para 
trás com muito orgulho do 
que alcançamos juntos. Mas 
também olho para a frente, 
sabendo que ainda há muito 
a ser feito. Deixo esse cargo 
com o coração cheio de gra-
tidão pela confiança que a po-
pulação depositou em nós e, 
com a certeza de que Morun-
gaba continuará a crescer e 
prosperar com você e a Cláu-
dia no comando”.

 
Eleita Mesa Diretora do 
Legislativo Municipal

Também foram empossa-
dos para a 15ª legislatura, os 
vereadores:
• Ana Aparecida Faccioni 

Bozzi
• Antonio Salvador Marques
• Eliseu Santos da Silva
• João Luciano Frare
• Luis Carlos de Lima
• Luis Roberto Lopes Junior
• Tomás Pedro Bom Joanni 

Federicci
• Vinicius Teodoro Baptista
• Ramon Lamartine de 

Moraes 
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Fábio Polidoro toma posse para 2º mandato

Ricardo Cortez 
é empossado 
prefeito 

Prefeito e vereadores 
tomam posse

 Pedreira

 Santo Antônio de Posse

 Artur Nogueira

ELABORAÇÃO DE HOLDING
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O prefeito Fábio Polidoro 
e vice Magda Bllix tomaram 
posse na manhã desta quar-
ta-feira, 1ª, para o segundo 
mandato à frente da prefei-
tura de Pedreira. A cerimô-
nia foi realizada na Câmara 
Municipal na presença dos 
vereadores eleitos, familiares 
e amigos. 

A solenidade foi presidida 
pela vereadora mais votada 
do último pleito, Patricia Ale-
theia Trevizan Pedroso.

O prefeito anunciou o se-
cretariado das 17 pastas muni-
cipais e afirmou que a nome-
ação logo no primeiro dia do 
ano e a entrega do plano de 
metas reafirma o compromis-
so de cumprir tudo o que foi 
prometido durante a campa-
nha para a população. “Tenho 
certeza que os próximos qua-
tro anos serão promissores”.

Legislativo 2025/2028
• Patrícia Aletheia 

Trevizan Pedroso
• João Rafael Cavenaghi
• Dr. Luciano Rodrigues 

Teixeira
• Alessandro Luis de 

Godoy – Mole
• Fabrício Baccarelli 

Savariego
• Jedson Roberto 

Panegassi Barbosa
• João Paulo Paulella
• Leonardo Henrique 

Cirino 
• Manoel Sousa Oliveira

O evento de posse do novo 
prefeito de Santo Antônio de 
Posse, Ricardo Cortez, ocor-
reu na Câmara Municipal no 
primeiro dia de 2025. Ao lado 
dele, seu vice Preto Eventos.

A solenidade ocorreu com 
muita emoção, empossando 
também todos os vereadores 
eleitos.

“Vamos administrar Santo 
Antônio de Posse sempre com 
amor e muito respeito. Agra-
deço a todos que estiveram 

presentes na posse dos eleitos 
da 18ª Legislatura de nossa 
cidade e a todos aqueles que 
torceram e torcem por nós 
diariamente. Um feliz 2025, 
vamos ao trabalho”, discursa 
Cortez.

“Nosso compromisso é 
com o progresso, a transpa-
rência e o cuidado com as 
pessoas. Juntos, vamos cons-
truir uma Santo Antônio de 
Posse mais forte, justa e uni-
da”, acrescenta Preto.

A sessão solene de pos-
se dos eleitos em Artur No-
gueira ocorreu às 17h, do 
dia 1º. A sessão do legislati-
vo foi conduzida pelo vere-
ador mais votado da cidade, 
Beto Baiano.

Lucas Sia e Davi da Rádio 
assumem a prefeitura pela 2ª 
vez e são empossados jun-
to à 12 vereadores no Teatro 
O Fingidor, alocado ao Paço 
Municipal. O mandato segue 
até 2028.

“A partir de hoje, reafirmo 
meu compromisso: sou pre-
feito de todos os habitantes 
desta amada cidade, e meu 
objetivo é fazer sempre o me-
lhor por cada um de vocês. 
Vamos juntos para mais um 
ciclo de conquistas e progres-
so”, diz Lucas Sia.

Composição do 
legislativo
• Beto Baiano (PRD) 
• Guilherme Carlini 

DIVULGAÇÃO

Sessão Solene instalou a 19ª Legislatura do município

A cerimônia foi realizada na Câmara Municipal

Posse ocorreu nas dependências da Câmara Municipal

(MDB) 
• Cicinho (Republicanos) 
• Neidão do Gás (PP)
• Miltinho Turmeiro 

(União) 
• Batista do Bar (PRD) 
• Henrique Teles (MDB)

• Ricardo Rieli Duzzi 
(PSDB)

• Professor Tiago Vigna 
(PSD) 

• Zé Pedro Paes (PSD) 
• Cris da Saúde (PL) 
• Nando do Gás (PSDB)

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Fernando Capato é 
empossado prefeito 
para o 2º mandato

 Holambra

Na manhã do dia 1º, 
Fernando Capato foi em-
possado para seu 2º man-
dato como prefeito de Ho-
lambra. Junto dele, Miguel 
Esperança, vice-prefeito.

A cerimônia que ocorreu 
no Teatro Municipal tam-
bém empossou os vereado-

res eleitos com a presença 
de familiares e amigos.

“Nos dedicamos muito, 
toda a equipe, cada servi-
dor, nestes primeiros quatro 
anos de governo. Fizemos 
obras e ações inéditas e im-
portantes. E estamos segu-
ros de que os próximos se-

rão ainda melhores e mais 
intensos. Parabenizo meu 
vice, os vereadores eleitos e 
empossados hoje e o novo 
presidente da Câmara Mu-
nicipal, Cido Urso, a quem 
desejo sorte e sucesso dian-
te deste novo desafio”, dis-
cursou.

Prefeito Fernando Capato e vice Miguel Esperança

DIVULGAÇÃO

Prefeito Lucas Sia e vice Davi da Rádio
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Direitos

Dra. Carolyne Covissi Ferreira

Pode o quiosque da praia exigir consumação mínima 
para que o consumidor utilize uma mesa?
A resposta é clara: não. Essa prá-
tica configura a chamada “venda 
casada”, uma conduta expressa-
mente proibida pelo Código de 
Defesa do Consumidor (CDC). De 
acordo com o artigo 39, inciso I, 
do CDC, é vedado ao fornecedor 
condicionar o fornecimento de 
um produto ou serviço à aquisi-
ção de outro, sem justa causa. 
Assim, exigir que o cliente consu-
ma um valor mínimo para poder 
ocupar uma mesa viola o direito 
de escolha do consumidor e é 
considerada uma prática abusiva, 

passível de denúncia.
O consumidor, ao se deparar com 
essa situação, pode questionar 
diretamente o estabelecimento 
e solicitar que a prática seja ces-
sada. Caso não haja resolução, 
o próximo passo é registrar uma 
reclamação nos órgãos de defesa 
do consumidor, como o Procon. 
Além disso, em situações de cons-
trangimento ou prejuízo, o consu-
midor pode buscar a via judicial 
para reparar eventuais danos, in-
clusive de ordem moral.
Por outro lado, vale destacar que 

o quiosque pode, sim, cobrar pelo 
uso das mesas, desde que isso 
seja feito de maneira transparen-
te e prévia. Ou seja, o estabeleci-
mento pode fixar um valor pela 
utilização do espaço físico e do 
mobiliário, considerando isso um 
serviço independente da consu-
mação. Essa prática é permitida 
porque não impõe ao consumidor 
a obrigação de adquirir outros 
produtos ou serviços. No entanto, 
para ser válida, a cobrança deve 
ser informada com antecedência 
e de forma clara, garantindo que 

o cliente saiba exatamente pelo 
que está pagando.
A transparência é essencial nes-
se tipo de relação. O consumidor 
tem o direito de escolher se de-
seja pagar pelo uso da mesa ou 
se prefere apenas consumir no 
local sem estar vinculado a uma 
cobrança mínima. A liberdade 
de escolha é um princípio funda-
mental nas relações de consumo, 
e o descumprimento desse direi-
to pode acarretar penalidades ao 
fornecedor que insistir em práti-
cas abusivas.

Portanto, ao visitar a praia e fre-
quentar quiosques, é importante 
estar atento. A exigência de consu-
mação mínima é ilegal e contraria 
as normas do CDC. Já a cobrança 
pelo uso de mesas, desde que seja 
independente e informada de for-
ma clara, é uma alternativa válida. 
Consumidores bem informados 
têm maior capacidade de reivindi-
car seus direitos e evitar situações 
constrangedoras ou abusivas.
E para mais dicas e curiosidades 
sobre Direitos e Deveres sigam @
carolyne.covissi.

Gisele Feriani
Formada pela PUC Campinas, com pós-

graduação em Direito Público e Previdenciário 
e pós-graduanda em Direito de Processo Civil

Semana passada foi falado so-
bre a aposentadoria por invali-
dez. O artigo desta semana será 
a respeito sobre a aposentado-
ria especial. 
A aposentadoria especial será 
devida, uma vez cumprida a ca-
rência exigida, ao segurado que 
tiver trabalhado sujeito a condi-
ções especiais que prejudiquem 
a saúde ou a integridade física, 
durante 15 (quinze), 20 (vinte) 
ou 25 (vinte e cinco) anos, espe-
cificamente. 
A aposentadoria especial terá 
como renda mensal equivalente 
a 100% do salário-de-benefício. 
A data de início do benefício 
será fixada ao segurado empre-
gado, inclusive o doméstico, a 
partir da data do desligamento 
do emprego, quando requerida 

até essa data ou até 90 (noven-
ta) dias depois dela ou mesmo 
da data do requerimento, quan-
do não houver desligamento do 
emprego e, para os demais se-
gurados, da data da entrada do 
requerimento. 
A concessão da aposentadoria 
especial dependerá de compro-
vação pelo segurado, perante 
o Instituto Nacional do Seguro 
Social (INSS), do tempo de tra-
balho permanente, não ocasio-
nal nem intermitente, em condi-
ções especiais que prejudiquem 
a saúde ou a integridade física, 
durante o período mínimo fixa-
do.
Além disso, o segurado deverá 
comprovar, além do tempo de 
trabalho, exposição aos agentes 
nocivos químicos, físicos, bio-

lógicos ou associação de agen-
tes prejudiciais à saúde ou à 
integridade física, pelo período 
equivalente ao exigido para a 
concessão do benefício. 
Da mesma forma que é determi-
nada legalmente para o aposen-
tado por invalidez, o aposenta-
do especial que continuar no 
exercício de atividade ou ope-
ração que o sujeite aos agentes 
nocivos terá sua aposentadoria 
cancelada. 
Com efeito, existe uma relação 
dos agentes nocivos químicos, 
físicos e biológicos ou associa-
ção de agentes prejudiciais à 
saúde ou à integridade física 
(uma delas – NR 15 e seus anexos) 
considerados para fins de conces-
são da aposentadoria especial 
definida pelo Poder Executivo. 

Contudo, o segurado deverá 
comprovar a efetiva exposição 
frente  aos agentes nocivos me-
diante um formulário, na forma 
estabelecida pelo INSS, emitido 
pela empresa ou seu preposto, 
com base em laudo técnico de 
condições ambientais do tra-
balho expedido por médico do 
trabalho ou engenheiro de se-
gurança do trabalho nos termos 
da legislação trabalhista. 
Neste laudo técnico deverão 
constar informação sobre a 
existência de tecnologia de pro-
teção coletiva ou individual que 
diminua a intensidade do agen-
te agressivo a limites de tolerân-
cia e recomendação sobre a sua 
adoção pelo estabelecimento 
respectivo. 
Vale frisar que empresa que não 

mantiver laudo técnico atualiza-
do com referência aos agentes 
nocivos existentes no ambiente 
de trabalho de seus 
trabalhadores ou que emitir do-
cumento de comprovação de 
efetiva exposição em desacordo 
com o respectivo laudo estará 
sujeita à penalidade. 
Ademais, a empresa deverá ela-
borar e manter atualizado perfil 
profissiográfico (PPP), abran-
gendo as atividades desenvolvi-
das pelo trabalhador e fornecer 
a este, quando da rescisão do 
contrato de trabalho, cópia au-
têntica desse documento. Isso 
servirá para que seja demons-
trada a especialidade de seu 
trabalho e o cômputo do res-
pectivo tempo de prestação de 
serviço especial.

Direito Previdenciário da aposentadoria especial
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Coluna Social
Giuliana Murer é profissional de Relações 

Públicas & Eventos, Meseira por amor, mãe de 
três, foi docente universitária por 10 anos em 

Gestão de Eventos & Cerimonial/Protocolo, 
colunista social de outros jornais e revistas.

Dicas By Giuliana Murer

Neste dia 1º de janeiro, além de ser uma data universalmente comemorada com a chegada do ano novo, os 
vereadores eleitos foram empossados de seus cargos em todo território brasileiro. Momento que marca 
com alegria o êxito nas urnas e uma nova fase no legislativo de cada município.

Momento especial

Férias de fim de ano

Karina Florindo Rodrigues aproveitou os últimos dias de dezembro para 
uma viagem com sua filha Nádia antes de tomar posse como secretária 
de Administração, Inovação e Tecnologia, junto a nova gestão de Davi 
Neto, em Jaguariúna.

O registro da vereadora eleita em Jaguariúna, Paula Savioli, celebrando 
o sucesso com familiares

Momento especial para a vereadora reeleita em Jaguariúna, Ana Paula 
Espina, junto com seus familiares após a posse na Câmara Municipal

Vereador Zé Muniz, de Jaguariúna, na posse

Leo Cirino, vereador eleito em Pedreira, recebe o carinho da família 
após a posse

DIVULGAÇÃO
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Dra. Marina H. Del Poente –
CRMV –SP 46072 

Médica Veterinária – Atendimen-
to a Domicilio (VETMÓVEL) 

(19) 9.7417-2979

Momento PET
Vai viajar ou ainda não voltou de férias? Saiba 
como preparar a casa para seu pet ou onde deixá-
lo com segurança durante sua ausência

Viajar durante as férias é 
uma ótima oportunidade para 
descansar e explorar novos 
lugares, mas, para quem tem 
animais de estimação, a pre-
ocupação com o bem-estar 
deles é fundamental. 

1. Preparando a casa 
para seu pet

Se você optar por deixar 
seu pet em casa, é importan-
te tomar algumas medidas 
para garantir que ele fique 
seguro, confortável e bem 
alimentado.

* Cuidadores de animais: 
Se possível, contrate um cui-
dador de confiança ou peça 
para um amigo ou familiar 
visitar sua casa regularmen-
te para alimentar, brincar e 
passear com o pet. Ter al-
guém que já conhece a rotina 
do animal pode ser a melhor 
escolha. @lebarretopetsitter 
uma excelente recomendação 
com diferencial clínico vete-
rinário. 

* Espaço confortável e 
seguro: Prepare um ambien-
te seguro e confortável para 
o seu pet. Organize o espaço 
com os itens que ele gosta: 

cama, brinquedos, potes de 
comida e água, e sempre ve-
rifique se não há itens perigo-
sos à vista, como produtos de 
limpeza ou objetos pequenos 
que possam ser ingeridos aci-
dentalmente.

* Alimentos e medica-
mentos: Deixe instruções 
claras sobre a alimentação e 
quaisquer medicamentos que 
o pet precise tomar. Certifi-
que-se de que as quantidades 
e horários estejam bem defi-
nidos. Isso ajuda a manter a 
rotina e a evitar problemas 
de saúde.

* Câmeras de monitora-
mento: Para maior tranquili-
dade, considere instalar câ-
meras de monitoramento para 
poder acompanhar seu pet en-
quanto estiver ausente. Isso é 
útil tanto para ver se ele está 
bem quanto para observar se 
o cuidador está cumprindo 
com as tarefas corretamente.

2. Onde deixar seu pet 
com segurança

Se você não pode deixar 
seu pet em casa, existem vá-
rias opções seguras e confiá-
veis onde ele pode ficar en-

DIVULGAÇÃO

quanto você viaja. Aqui estão 
algumas delas:

* Pet shops com hotel 
para animais: Muitos pet 
shops oferecem serviços de 
hospedagem para cães e ga-
tos, com cuidados diários, 
alimentação, brincadeiras e 
até serviços de banho e tosa. 
É importante fazer uma visita 
ao local antes de tomar uma 
decisão, para verificar se as 
instalações são seguras, lim-
pas e adequadas ao porte e 
necessidades do seu pet.

* Hospedagens especiali-
zadas: Existem hotéis e pou-

sadas para pets, onde eles 
podem ficar em um ambien-
te mais tranquilo e dedicado, 
com profissionais capacita-
dos para cuidar deles. Essas 
hospedagens geralmente têm 
a vantagem de oferecer mais 
atenção personalizada e espa-
ços adequados para diferentes 
tipos de animais, além de ati-
vidades recreativas.

* Lembrar de deixar as 
informações de contato de 
emergência: Deixe informa-
ções de contato de um vete-
rinário de confiança, além de 
números de emergência, para 

que qualquer problema de 
saúde que surja possa ser re-
solvido rapidamente.

* Saúde e segurança: Ve-
rifique se as vacinas e trata-
mentos preventivos (como 
antipulgas e vermífugos) es-
tão em dia. Isso garantirá que 
seu pet esteja protegido du-
rante sua ausência.

3. Atenção à ansiedade 
de separação

Alguns pets podem ter di-
ficuldades para lidar com a 
sua ausência, especialmente 
cães, que são mais sociais. 

Para ajudar com a ansiedade 
de separação, é interessante:

* Enriquecimento ambien-
tal: Deixe brinquedos e itens 
que estimulem o pet mental-
mente, como brinquedos inte-
rativos, quebra-cabeças e até 
petiscos de difícil acesso.

* Treinamento e prepara-
ção: Se você sabe que seu pet 
tem dificuldades com a sepa-
ração, comece a treiná-lo com 
antecedência, realizando pe-
quenas ausências e reforçan-
do comportamentos positivos 
quando ele se comportar bem.

Viajar com tranquilidade 
exige planejamento, e garan-
tir que seu pet esteja bem cui-
dado enquanto você estiver 
fora é uma prioridade. Com 
as opções certas e prepara-
ções adequadas, você pode 
aproveitar suas férias sem 
preocupações e garantir que 
seu amigo de quatro patas 
também tenha uma boa expe-
riência até o seu retorno.

Bom retorno de férias e 
boa viagem!

É isso pessoal. Nos vemos 
na próxima edição!

Requisitos: 
- Falar bem ao telefone  
- Disponibilidade de horário  
 
Salário:
A partir de R$5.000,00

Local: 
- Campinas

Telefone para contato:
Paula (RH)    (11) 98689-0886

Vaga para telemarketing 
Com ou sem experiência 

Oportunidade!!!

ENTRAR EM CONTATO:   (19) 99287-1087  ( WhatsApp)

Vende-se lindo terreno de 1.200m2 de área todo aproveitável e pronto para 
construir. Localizado na Estância Turística da Cidade de Ibiúna em loteamento 
de fácil acesso. Lugar tranquilo e a poucos km do centro e da represa.

• Excelente topografia todo 
aproveitável

• Pronto para construir
• Água de rua passando na frente
• Energia elétrica
• Internet de fibra
• Coleta de lixo

• Documentação em ordem
• Número de Matrícula e Escritura 

Definitiva
• Aceita financiamento bancário
• Valor do investimento:  

R$ 120.000,00 (Estudo proposta 
direto com o proprietário)
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